

Fragebeantwortung

Fragestellerin: **GRin Wagner**

Umsetzung der Entlastungsstraße für die Rudersdorferstraße

In der Form wie der Abteilung für Verkehrsplanung und dem Straßenamt das Projekt der Aufschließungsstraße erläutert wurde, geht es in erster Linie um die Erschließung von neuen Gewerbeflächen südlich der Puntigamerstraße (ehemaliger Golfplatz Puntigam) in Form einer Stichstraße. Dabei würde die genannte Erschließungsstraße für die Gewerbegebiete an eine Landesstraße (B67a) anbinden. Derzeit sind uns jedoch keine Bestrebungen des Baues der Erschließungsstraße durch die privaten Verursacher und Gewerbetreibenden bekannt.

Eine tatsächliche „Entlastung“ und damit Entlastungsstraße würde erst bei einer gedachten Verlängerung dieser Straße weiter in Richtung Süden möglich sein, die jedoch die oben beschriebenen Bestrebungen zur Voraussetzung hätte.

Grundsätzlich ist jedoch zu sagen, dass die verkehrliche Situation in der Rudersdorferstraße genauestens beobachtet wird und Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung laufend geprüft werden.